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平成３１年度

新年あけましておめでとうございます！！
明光ニュース１月号

平成 31 年　元旦　　　　代表取締役会長　塩谷昭文

代表取締役社長　塩谷和宏

日本フェース（株）取締役社長　隈田原政貴

　新年明けましておめでとう御座います。旧年中は格別なお引き立てを頂き誠に有難うございます。

　昨年は久しぶりの豪雪で交通網が麻痺するほど雪が降り、全国ニュースにもなっておりました。平昌オリンピックでは、韓国と北朝鮮が合同で参加、日本選手の活躍が目立つ大会

になりました。アメリカ合衆国トランプ大統領と北朝鮮金委員長との歴史的会談が行われ、ミサイル発射、核実験等が行われず安全な 1年になりましたが、いつ元に戻るか予断

を許しません。

　昨年も西日本豪雨があり、特に広島呉市、岡山倉敷市などが局部的に振り続け多くの人が洪水、土砂崩れに遭われました。大阪地震が発生し、北海道でも強い地震にて土砂崩れに

巻き込まれ、亡くなられた方々には心よりご冥福お祈りいたします。自然災害はまだまだあり、台風が大型化し例年に無く上陸が多い年となりました。原発の廃炉が次々と決まり、

電気をどのように作っていくかこれからの課題だと思います。太陽光発電等の自然のものを利用し省エネルギーを目指していくこと、自動車も電気自動車が主流になります。

　当社は省エネ効果の高い商品を揃え、工場、事務所棟の屋根、外壁、窓から入ってくる輻射熱等を防ぎ、作業環境の改善に貢献できるシポフェース、ガードフェース、

クール暖等の材料のご提供。室内に自然光を取入れ拡散して明るく部屋を照らすアカリナ、蛍光灯のスィッチを消すことができ節電。コンクリート打設時の余剰水をとり除き早期

に強度を発生させ、工期短縮に繋がるベストフロアー工法の機械、器具一式等を準備させて貰っております。

　今年もよりいっそう省エネに繋がる商品を開発、提案できるようにお客様のご希望にこたえていきたいと思います。

　今年も代理店の皆様、お得意先方々のご支援とご鞭撻のほどよろしくお願い致します。本年も良い年になるように心よりお祈りして簡単ではございますが新年のご挨拶とさせて頂きます。

　新年明けましておめでとうございます。皆様方にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。毎度格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。

　一昨年購入いたしました 1800 坪の土地に駐車場 200 台、屋上には太陽光発電 50kwを設置して 500 ㎡の超省エネ新社屋を建設することが出来ました。

　社内には 50 インチのテレビが 15 台配置されて完全見える化を行い、徹底した行動の合理化と IT 化を実施して売り上げ大幅アップに成功いたしました。　　

　空気が汚れない輻射冷暖房クール暖や地熱利用パイプを設備する事により光熱費を大幅に削減でき、燃焼装置が無いことにより室内も綺麗なままで勤務中禁煙する事により

まして換気扇の無い住環境と相成りました。加えまして展示室とセミナー室が併設されることにより、お客様に見える化と無料開放いたしております。セミナー室 2ケ所の活用、

勉強会や打ち合わせ、懇親会等多目的に利用していただけます。

　新年度は新しい年号になり消費税もアップし、いよいよオリンピックの準備年であり、弊社近隣には奈良市制の念願であります、半世紀１度の大型予算と新幹線絡みで 50 万都市を

誘致するとのことであります。新幹線南越駅の整備、道の駅、その他駐車場設置など、大型プロジェクトが目白押しです。我社は又とない有利な地に存在しており、民間投資、官公

庁投資にかかわらず、安全安心な施工体制で臨んでまいります。建設業界としては、2020 年 ZEH 仕様木造住宅 ( ゼロエネルギーハウス ) 全国半数、2030 年には全数施工となって

おります。パッシブハウス、PHIJP 協会など気密性実験で昨年目鱗の経験をさせて頂き、本年１月 16 日に開催されますミュンヘンでの展示会、勉強会に参加していち早く当社でも

取り入れてまいりたいと思っております。

　技術部の新年度テーマとしては、和紙職人の確立、ベストフロアーの充実、そして輻射冷暖房装置など気密性測定その他に果敢に取り組んでまいりたいと存じます。

　昨年投資いたしました、今立町にて購入した 400 坪の田圃を土木部の仕事と残土処理に利用してまいります。４区画造成されることによりまして、建売の業務もこなしてまいります。

　新規建設工事としては約 10m×20mのエイティーンス工場新築工事、同じく明光建商本社研究室建設工事約 10m×20mを来期中に施工してまいります。

　福井支店の営業施工体制の拡充、坂井営業所工事部設置、徹底的に営業社員の採用と工事部員の採用を行います。

　ホームページの活用、見積書、指示書、過去の営業資料の図面化、広告、記事、新聞記事等の最大限の利用とご案内、45 周年を迎えて明光グループの事務書類、ロゴマークの刷新、スマホ、

アイパッド、FBの大いなる活用、人を大切にする経営学会、中小企業家同友会、倫理法人会、ライオンズクラブの横断的活用、タナベ経営による社員教育と経営指導、個人別売り上げ、利益目標

の徹底的追従、経費の削減、等推進していく覚悟でございます、旧に倍してのご支援ご協力を心よりお願い申し上げ、本年が皆様方に取りまして輝かしい１年となりますよう祈念申し上げ新春のご挨拶と致します。

　新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご愛顧賜りまして、誠にありがとうございました。2018 年は未曾有の大雪に始まり、台風の列島縦断などまさに「災」に見舞われた年でなかったかと思います。

この様な自然災害状況にもかかわらず、建築業会は活況をみせており 2020 年のオリンピック需要や新幹線事業などで慢性的な人手不足となっております。この状況は本年においても変わる事はなく、むしろますます

人手不足は加速していく様に思います。

　かつて大勢の訪外国人を労働力として受け入れてきた日本でしたが、中国・インド・東南アジア諸国の経済成長に伴い、日本に来なくなったのも労働力不足の一因でないかと考えます。労働力人口の低下、残業時間の

抑制など今までのやり方では工期までに建築物を建てるのが難しくなる時期がもう目の前まで来ております。

　企業はこの先ＡＩを用いたビッグデータ利用や省エネ・コスト削減工法の開発など時代のニーズを敏感に読み取り、繊細なかじ取りが要求される事になります。クラウド上に集積された膨大なビッグデータをＡＩやロ

ボットが管理・分析・判断を行い人間が利用するといった時代になる中、建築業会も積極的に利用していく流れになっていくでしょう。

　弊社でもいち早く省エネ・環境資材を製造販売しており、今後予測される建築住宅需要に対応しております。太陽からの輻射熱を跳ね返す遮熱塗装のシポフェース、コンクリートの早期締め固め工法ベストフロアーシ

ステム、輻射熱利用の冷暖房システム　クール暖など多数取り揃えております。

　本年も時代の少し先を見据えた商品開発と痒い所に手が届く様なご提案を心掛け、誠心誠意事業に邁進してまいります。

　なにとぞ本年もよろしくお願い申し上げます。本年 2019 年が良き年である事を祈念致しまして新年の挨拶とさせていただきます。


